

## Más apoyos para “ON Granada”

Edición



El proyecto “ON Granada Tech City”, que pretende promover la industria TIC y captar grandes inversiones tecnológicas, ha recabado nuevos apoyos del embajador de Italia, Pietro Sebastiani, y del secretario de Estado de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, Víctor Calvo-Sotelo.

Según ha informado hoy la Confederación Granadina de Empresarios, que lidera esta iniciativa junto al Ayuntamiento, la Diputación, la Universidad de Granada, la Junta y la Asociación de Empresarios de Tecnologías de la Información y Comunicaciones de Andalucía (Eticom), “ON Granada” continúa así su actividad para captar el interés de diversos sectores.

En las últimas semanas, sus responsables han mantenido diversos encuentros para recabar socios y apoyos tanto del sector privado como de la administración pública para desarrollar los proyectos previstos.

Entre estas últimas reuniones han destacado la mantenida con el secretario de Estado de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, Víctor Calvo-Sotelo, una cita de trabajo en la que estuvieron presentes, entre otros, el director general de Red.es, la subdirectora General de Contenidos de la Sociedad de la Información y el director de Servicios Públicos Digitales.

La cita sirvió para definir líneas de actuación, en las que el Ministerio de Industria, a través de esta Secretaría de Estado, se comprometió a ayudar para potenciar el proyecto “On Granada Tech City”.

El encuentro también permitió poner de manifiesto la calidad de la Universidad de Granada y, en particular, de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería en Informática y Telecomunicaciones y del Centro de Investigación TIC de la UGR.

Otro de los encuentros mantenidos ha sido con el embajador de Italia en España, Pietro Sebastiani, junto al cónsul honorario de Italia en Granada, Marcello Memoli, que vinieron a la CGE para conocer de primera mano el proyecto.

El embajador trasladó su agrado y ofreció su ayuda para apoyar las acciones de promoción de “On Granada” en el Polo Tecnológico de Trieste en Italia.

Tras esta presentación, el embajador mantuvo una reunión con empresarios italianos de Granada y Almería, a los que también se les trasladó las potencialidades de esta iniciativa que pretende convertir a Granada en una ciudad especialmente atractiva para las compañías TIC de ámbito nacional e internacional.

Además de buscar la colaboración y el apoyo de los representantes públicos, los responsables de “On Granada” han seguido en estos meses atendiendo a empresas interesadas en crear su centro de soporte o producción.

Los responsables de algunas de estas empresas han viajado hasta Granada para conocer las condiciones y oportunidades que ofrece “On Granada Tech City”, caso de la firma belga Input For You, especializada en la prestación de servicios de procesamiento de documentos, para entidades financieras y compañías aseguradoras.